

ENTRE EL 7 Y EL 16 DE FEBRERO EN PLAYA LA HERRADURA

Feria del Libro de Coquimbo se convierte en el gran evento cultural del verano

Por 10 días, vecinos y turistas podrán disfrutar de diferentes stands, exposiciones, charlas, conversatorios, presentaciones de libros, películas y teatro.



CEBIDA

La Feria del Libro Coquimbo 2025 se concreta, en gran parte, gracias al Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio que asignó recursos para su ejecución.

El especial realce que le brinda el municipio de Coquimbo a esta feria radica en el compromiso que la actual gestión le ha dado a la cultura, generando alianzas con organizaciones e instituciones que ven el desarrollo intelectual de la comunidad como una plataforma para el crecimiento general de la comuna. En particular, la Feria del Libro Coquimbo 2025 se concreta, en gran parte, gracias al Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio que asignó recursos para su ejecución.

Para el alcalde Coquimbo, Ali Manouchehri, este es un gran impulso para la cultura local. "Estamos

contentos de traer una actividad tan importante a la comuna, como lo será esta primera Feria del Libro que se desarrollará gracias a los recursos que gestionamos con el Ministerio de la Cultura, las Artes y el Patrimonio, por lo que agradecemos al gobierno y a la ministra por este apoyo que, sumado a nuestros recursos municipales, nos permitirá realizar una feria de primer nivel como Coquimbo se merece".

PARTICIPANTES

Entre los nombres de autores nacionales confirmados para este evento destacan Juan Pablo Sutherland, Tomás Harris, Teresa Calderón, Harold Mayne-Nicholls, Malaimagen, Claudia Reyes, Jaime Quezada, Francisca Solar, Francisco Ortega y Alberto Fuguet, entre otros.

Mientras que por los autores regionales, ya confirmaron su presencia Joel Aviléz, Héctor Álvarez, Ana Leyton, Javier del Cerro, Paula Ceballos, Bárbara Cerda, Marcela Reyes, Clo Domínguez, Gonzalo Vilo, Celso López San Francisco, Maritza Gaioli, Frank Vicencio, Felipe Retamal y Juan Valdivia, por citar a algunos.

El horario de funcionamiento de la Feria del Libro de Coquimbo será de 10:00 a 14:00 horas y de 15:30 a 22:00 horas. Durante las mañanas contempla un interesante bloque infantil con literatura, marionetas, teatro y distintas actividades pensadas en los más pequeños del hogar. Luego, en la tarde y noche, habrá presentación de libros, talleres, conversatorios, música en vivo e incluso cine, con la exhibición del cortometraje "Desde tu sombra" de Víctor Soto.

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

El gran panorama cultural del verano en la región se llevará a cabo en Coquimbo entre el 7 y el 16 de febrero, con la gran Feria del Libro 2025, evento que reunirá a librerías, editoriales, distribuidores, escritores e ilustradores de todo Chile, convirtiéndose por 10 días, en un espacio para el pensamiento crítico, el debate, la creación, recreación y la convergencia de diferentes estilos y gustos.

Para ello, playa La Herradura será el lugar donde se llevará a cabo el certamen -en Los Clarines con Darío Salas, frente al supermercado- recuperando con esto una tradición literaria que perdió continuidad en el año 2015.

De esta forma, para este 2025 se contemplan 35 stand con temáticas para todos los gustos y una parrilla de artistas y escritores que mezcla lo local con lo nacional. Algunas editoriales, agrupaciones y librerías que estarán presentes son Libélula, Zigzag, Bordelibre, Emporio Libros, Planeta, Cuarto Propio, Cafuné, Planeta Sostenible, La Yati, Hora de leer, Arcano, Wanted, Libro Aventura, Lexus Kids, La Inquilina, Hermana Mía, Crazy All Comics, Frijol Mágico, Dale al Libro, Me pego un Tiro, La Guillotina, Sech, Mímesis y Mar Salado Ediciones.